
 

投稿年月日 令和 3年 9月 17日 投稿者 市内在住 50代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

通信回線の整備が遅れているため、通信機器の不具合が多数生じて

います。市民の今後の生活等には必ず必要なことですので、早急に回

線、基地等含めて改善工事をお願いしたい。 

 

回   答 

 

 通信回線の整備につきましは、令和３年度にＮＴＴ西日本が工事を

進めており、令和４年４月から、市内全域において光ファイバーでの

通信サービスを提供できるようになる予定です。 

 光ファイバー網が整備されることにより、今後、各通信会社によっ

て５Ｇ回線の利用範囲の拡大が図られていくものと思われます。 

 

担当課 防災課 


